



Inclusión,
 investigación
 e innovación
 de excelencia



Presupuesto de la Nación 2025: Oportunidad de **reconocer los aportes** de la Red G9 al país

La Red de Universidades Públicas no Estatales G9 agrupa a nueve instituciones de educación superior presentes en once regiones y veinte ciudades de todo el país. Ocho de las universidades de la red se encuentran en regiones fuera de la Metropolitana.

Las Universidades G9 son fundadoras del Consejo de Rectoras y Rectores de las Universidades Chilenas (CRUCH) y fundamentales para el desarrollo y consolidación del sistema de educación superior actual de Chile.

En días en que se inicia la discusión del proyecto de ley del Presupuesto de la Nación 2025 en el Parlamento, es nuestro interés abrir el diálogo y la reflexión respecto al quehacer de la Red G9.

Nuestras universidades están comprometidas con la excelencia integral. Es la sociedad chilena la que nos ha preferido por nuestra calidad y nos ha otorgado el reconocimiento y prestigio que hoy gozamos.

Las Universidades G9 aportan el 45% de la productividad científica nacional y presentan altos estándares de calidad, promediando seis años de acreditación institucional. Y en temas de inclusión y movilidad social, son instituciones claves para sus territorios y el país.

Este año, más de mil estudiantes que obtuvieron puntaje máximo en la PAES se matricularon en Universidades G9 y gracias a Más Mujeres Científicas +MC, 272 estudiantes accedieron a carreras STEM de las instituciones de la red.

Las nueve universidades de la red son constantemente reconocidas como las mejores en Latinoamérica en rankings internacionales y son referentes nacionales destacando en las mediciones del país.

Esperamos que el debate parlamentario respecto al proyecto de ley de Presupuesto de la Nación 2025 considere nuestra historia y permita continuar desarrollando nuestros proyectos institucionales con el objetivo de contribuir a Chile desde la educación superior.

“La Red G9 es un espacio de innovación, creatividad y compromiso con el país. Estamos orgullosos de nuestros logros y seguiremos trabajando juntos para avanzar hacia un futuro más prometedor”

Nelson Vásquez Lara
 Presidente de la Red G9
 Rector de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso



Comunidad G9



Calidad



Investigación



Más información en redg9.cl